



**4 Pièces**

**111 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5081-5453233**

**3 840 000 €**

**Méribel**

Appartement à vendre (73550)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez cet appartement de standing au premier étage d'une résidence récente. Idéalement situé à proximité des pistes de ski, cet appartement offre un cadre exceptionnel pour les amateurs de montagne et de sports d'hiver. Disposant d'une surface de 111,42 m<sup>2</sup> Loi Carrez, il bénéficie d'une spacieuse pièce à vivre comprenant une cuisine équipée ouverte sur la salle à manger et le salon, trois chambres dont une avec salle de douche, une salle de bain indépendante et un WC indépendant. L'appartement bénéficie de finitions haut de gamme et d'équipements modernes, créant une atmosphère ...

Discover this luxury apartment on the first floor of a new residence. Ideally located close to the ski slopes, this apartment offers an exceptional setting for mountain and winter sports enthusiasts. With a surface area of 111.42 sq.m, it boasts a spacious living room with a fitted kitchen opening onto the dining room and lounge, three bedrooms, one of which has a shower room, a separate bathroom and a separate WC. The apartment is finished to a high standard with modern fittings, creating a warm and welcoming atmosphere. The large picture windows allow you to take full advantage of the ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

